



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 657  
16 de noviembre de 2016

## Presentación de Títeres en la Facultad de Artes

En el teatro de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador se realizó la presentación de títeres a cargo de Armando Morales, Director y fundador del Teatro Nacional de Guiñol de la Habana - Cuba, en el marco de la Feria Internacional del Libro.

Morales quien visita por tercera vez el país menciono que la fuerza del arte radica en la interpretación individual y contrario a lo que se piensa los títeres no solo son para niños son para todo público.

Fusionando las artes plásticas con el teatro, Morales realiza sus propios títeres, personificándolos como extensión de él. La obra expuesta denominada el Panadero y el Diablo refleja los comportamientos humanos en la vida cotidiana.

R.D

